



Nombre de alumno: Felipe de Jesús López Avendaño.

Nombre del profesor: Nayeli Morales Gómez.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Desarrollo humano.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: Sexto cuatrimestre.

Grupo: Nutrición “A”

Comitán de Domínguez, Chiapas a 29 de julio de 2022.

LA IMPORTANCIA DEL DESARROLLO HUMANO EN MI FORMACION PROFESIONAL.

Introducción

En el transcurso de los años, el ser humano va obteniendo diferentes aprendizajes y maneras de conducta, los cuales aplica día con día, esto debido a diversos factores que se ven influenciados principalmente en la manera de pensar de cada persona, como lo es la cultura, la religión, experiencias, etc., y esto se va adquiriendo desde una edad que se empieza a utilizar el uso de razón hasta la vejez, a esto se le llama “ciclo vital”, cuyos conocimientos nos permite desarrollarnos dentro de una sociedad, asimismo dejando ver la capacidad del hombre de interactuar acorde a sus intereses económicos, políticos, sociales, religiosos, etc., que es la manera en que se manifiesta para lograr sus objetivos y/o metas de vida, para encontrar la búsqueda de la propia felicidad.

Por lo tanto, el ciclo vital de los seres humanos, podemos decir que es la construcción de una enorme estructura con una gran transversalidad de funciones en cada etapa de vida de las personas, incluyéndolo en la vida profesional, es por ello, que mediante este ensayo haré mención de las características que se consideran una necesidad obvia y que optimizan a los cambios para el desarrollo humano y de su importancia que tiene en una licenciatura.

Desarrollo

De acuerdo a todo lo acontecido, podemos decir que en el transcurso en que el humano va pasando las diferentes etapas de vida, y llega a culminar una carrera universitaria, es importante tomar en cuenta diferentes características para que exista un buen desarrollo profesional, por medio de mi experiencia, puedo decir que el desarrollo humano implica diferentes factores que es de suma importancia para concientizarse en la toma de decisiones, como por ejemplo, el tomar en cuenta experiencias vividas y el poder analizarlas, conlleva a una virtud intelectual que cada día se va perfeccionando, para la solución de problemas y en el poder desarrollarnos dentro de la sociedad, por lo tanto, el desarrollo humano quiere decir

que son los conocimientos que se van adquiriendo durante toda la vida y aplicarlos de manera inteligente para poder lograr metas u objetivos, en este caso, en el ámbito profesional, es también el analizar todas aquellas experiencias vividas para que asimismo podamos comprender al ser humano, y el poder mejorar cada uno como persona, de acuerdo a lo que he percibido y considero importante en tomar en cuenta, es que se ven implicados los sentimientos y emociones, la pregunta es ¿Por qué?, porque me he dado cuenta que si no existe un control sobre ellos, puede conllevar a equivocaciones, el cual puede afectar en los resultados deseados, de la misma manera, es por ello, hare mención de una característica que es de suma importancia para la toma de ellas, el cual es la inteligencia emocional, ya que nos permite mantener un equilibrio entre nuestras emociones y la forma en la que actuamos ante una situación, como por ejemplo, en la interacción de las personas que involucra sentimientos, emociones, deseos, intereses, etc., que puede dar como resultado la identificación de esos cambios distintos y pueda darse una buena comunicación entre individuos, además, el tener esa característica nos permite tener una visión más amplia ante la sociedad y poder comprender de mejor manera las actitudes de cada persona y el poder empanizar con ellas.

Conclusión

Como conclusión final, el desarrollo humano son conocimiento que se adquieren con el tiempo, pero que es muy importante, ya que son cambios que adoptamos como personas que nos hacen trascender de una manera óptima ante la sociedad, que dichos cambios nos permite saber actuar ante una situación o ante un comportamiento, y asimismo aplicar tus conocimientos técnicos universitarios, sin faltarle al respeto a nadie y el poder transmitir el mensaje de una manera correcta aplicando los valores profesionales y éticos.